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Pourquoi le nom de la maison d’édition ?
Nous avons pour ambition d’être le reflet d’histoires de 

vie. C’est pourquoi nous avons choisi cette thématique de 
l’eau : sa surface est un miroir. Qu’il s’agisse de romans, de 
témoignages, de nouvelles ou de poèmes, nous espérons 
que chacun d’entre vous saura trouver chez nos auteurs 
un petit bout de lui-même 

Que lisez-vous en ce moment ?
Il s’agit d’une relecture : « La ballade de l’impossible » 
d’Haruki Murakami.

Quel est LE livre que vous auriez aimé publié ?
« Lettre à Laurence » de Jacques de Bourdon Busset

Une phrase ou citation culte pour vous ?
« La mission de l’écrivain, c’est de troubler les agonies. » Jean 
Dutour

La rencontre la plus étonnante depuis la création de la maison ?
Vendredi dernier, avec notre premier auteur dans un bar 
strasbourgeois. Quelle émotion de rencontrer la première 
personne à vous avoir fait confiance…

Vous êtes coincé(e) dans un ascenseur, avec quel(le) 
auteur-rice passeriez vous ce moment ?

Si on peut ressusciter les morts, Emil Cioran sans hésiter 
une nanoseconde.
Si l’auteur doit être vivant, Eric-Emmanuel Schmitt (on a 
hésité au moins autant que pour Cioran).

Pour finir, une photo qui illustrerait la maison d’édition ?  


